
１．日  時   令和４年１２月２３日(金) １５：００～１６：１５ 

 

２．開催場所   本山製作所青葉アリーナ（青葉体育館） １階会議室 

 

３．出席委員名(敬称略) 

役職 氏名 
出

欠 

会 長（東北福祉大学 特任教授） 鈴木 玲子 ○ 

副会長（東北学院大学 准教授） 岡﨑 勘造 ○ 

委 員（アイスリンク仙台 専属インストラクター） 阿部 奈々美 × 

委 員（仙台市中学校体育連盟 会長） 石川 一博 × 

委 員（仙台市小学校教育研究会体育研究部会 常任委員） 岡本 美佳 ○ 

委 員（仙台市学区民体育振興会連合会 理事） 尾地 浩 ○ 

委 員（東北電力株式会社 ソーシャルコミュニケーション部門 部長） 菊地 亮 ○ 

委 員（仙台市スポーツ協会 副理事長） 草刈 惠佐雄 ○ 

委 員（一般社団法人仙台市障害者スポーツ協会 理事長） 熊谷 勇一 × 

委 員（仙台市レクリエーション協会 会長） 小池 和幸 ○ 

委 員（仙台市スポーツ推進委員協議会 常任理事） 佐藤 園子 ○ 

委 員（東北学院大学 教授） 篠崎 剛 ○ 

委 員（仙台市議会議員） 髙橋 卓誠 ○ 

委 員（仙台大学 准教授） 弓田 恵里香 ○ 

委 員（仙台市スポーツ少年団 本部長） 吉田 尚 ○ 

 

４．説明に出席した者の職・氏名 

文化観光局長 金子 雅 

文化スポーツ部長 大森 武宏 

スポーツ振興課長 齊藤 淳志 

スポーツ振興課 主幹兼企画係長 田中 輝 

スポーツ振興課 主任 分田 亜矢子 
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５．会議の経過 

 （１）開  会 

 （２）委嘱状交付 

（３）会長・副会長選出 

（４）議事の内容            進行役：鈴木会長               

議事録署名人の指名：小池委員 

 

 

鈴木会長   次第に基づきまして、進めてまいりたいと思います。 

  まず、本日の会議事録へ署名いただく委員につきまして、指名させてい

ただきたいと思いますが、今回は小池委員へお願いしたいと思います。小

池委員よろしいでしょうか。 

 

小池委員   わかりました。 

 

鈴木会長   それでは、小池委員に議事録への署名をお願いしたいと思います。 

       議事に入る前に今回より新たに加わっていただいた委員の方もいらっし

ゃることから、仙台市スポーツ推進審議会の役割につきまして事務局より

改めてご説明いただきたいと思います 

 

事務局    仙台市スポーツ推進審議会の役割につきまして、ご説明いたします。本

日机上配布させていただいております別添資料１「仙台市スポーツ推進審

議会に関する条例」をご覧いただければと思います。 

こちらの条例で本審議会の役割やどういったことを扱っていくかという

ことを規定しておりまして、（任務）第二条が役割を規定したものでござい

ます。私共仙台市のスポーツ施策を規定するスポーツ推進計画というもの

がありまして本年４月から新たな計画が始まっておるわけですけれどもそ

の計画の改定作業を昨年度実施いたしました。第二条一にありますとおり

スポーツ推進計画をそのようなかたちで改訂する時にはこちらの審議会で

内容等をご審議いただくということになります。または、二にありますよ

うに新しいスポーツ施設を整備する際にもこちらの審議会で皆さまのご意

見を頂戴することになってございます。その他、三以降スポーツ振興に係

る様々な事項についてこちらの審議会で皆さまのご意見を伺いご審議等い

ただくというかたちになっておりまして、十ということで一から九まで規

定された具体的な事項以外にも、幅広くスポーツ推進に係ることについて

ご審議いただくということになっております。 

本日、アマチュアスポーツにおいて顕著な成績を収められた方々を称え

るという仙台市スポーツ賞の顕彰対象の方々、この後ご審議いただきます
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けれども、そういった内容もこちらの十に基づいてこの審議会で審議する

こととなっております。私からは以上でございます。 

 

鈴木会長   議事１「会議の公開等に関する取扱い」についてです。本日お配りして

おります議事資料１「会議の公開等に関する取扱いについて」をご覧くだ

さい。本日の議事２は仙台市スポーツ賞の審査であり、候補者個人にかか

る取り組み内容などについても言及することが想定されます。これは「附

属機関等の設置及び運営の基準に関する要綱」の第４条第２号イに規定す

る非公開事由に該当いたしますことから、議事２「令和４年仙台市スポー

ツ賞について」を非公開としたいと思います。委員の皆様いかがでしょう

か。 

         

全委員    異議なし。 

 

鈴木会長   それでは、異議なしということですので、非公開で進めていきたいと思

います。 

  続きまして議事２「令和４年仙台市スポーツ賞について」に入らせてい

ただきます。ここからは非公開となります。 

  

事務局    以上をもちまして、本日の審議会を閉会いたします。 

長時間にわたりご審議を賜り、ありがとうございました。 

 

（５）閉  会 


